



Vergangene Woche wurde über die nächste Seniorita in den Deggendorfer Stadthallen informiert.
Hannes Lehner

Messe Seniorita steht in den Startlöchern

Deggendorf. Sie ist mittlerweile nicht mehr aus dem Veranstaltungskalender Deggendorfs wegzudenken: Seniorita, die Messe für die besten Jahre im Leben. Vergangene Woche informierte Veranstalterin Gabi Menacher zusammen mit den fünf beteiligten Landkreisen und dem Vdk über die nächste Seniorita, die am Samstag und Sonntag, 29. Februar und 1. März, in den Deggendorfer Stadthallen durchgeführt wird.

Im Mittelpunkt stehen wieder die Themenbereiche Gesundheit und Prävention, Recht und Soziales, Aktivität und Lebensfreude sowie Innovation und Zukunft.

Schirmherr wird Ministerpräsident Dr. Markus Söder sein. Der Sozialverband VdK Bayern ist auch 2020 wieder Hauptsponsor.

Erwartet werden in diesem Jahr über 3000 Besucher. Rund 80 Aussteller werden vertreten sein. Mittlerweile hat die Deggendorfer Seniorita fast schon internationalen Charakter. Interessenten aus Österreich und der Schweiz haben sich gemeldet.

Ein Aussteller stammt aus Italien. Um das Ehrenamt zu stärken und zu honorieren, soll in diesem Jahr übrigens ein Teil der Eintrittsgelder an eine ehrenamtliche Organisation gespendet werden.